



Alejandra del Moral llamó “familia política” al PAN, luego de visita de gobernadores a Toluca



Gobernadores, diputados locales y federales, así como senadores del **Partido Acción Nacional** (PAN) se dieron cita en el que alguna vez fue el centro de la militancia del Partido Revolucionario Institucional (PRI), en la capital del Estado de México, Toluca, para dar espaldarazo a favor de la candidata a la gubernatura **Alejandra del Moral Vela**.

En un evento donde se privilegiaron los colores azul y blanco, el dirigente nacional del blanquiazul, Marko Cortés Mendoza, estuvo acompañado por **Santiago Creel**, Enrique Vargas, el diputado Anuar Azar Figueroa, la senadora **Kenia López Rabadán**, así como los gobernadores **María Eugenia Capos**, María Teresa Jiménez y Mauricio Kuri para reiterar que la militante priista no se encuentra sola a más de una semana de que concluyan las campañas.

Durante su mensaje a los militantes presentes, Del Moral Vela agradeció a todos los cuadros panistas que se dieron cita en la capital mexiquense y **los señaló como “su familia política”**, por lo que reiteró que se encuentra comprometida con el proyecto de coalición y auguró una victoria el próximo 4 de junio. [...]

[Alejandra del Moral llamó “familia política” al PAN, luego de visita de gobernadores a Toluca - Infobae](#)